

Rigobert Song s'est envolé cet après midi avec une délégation avancée des Lions, destinations Abu Dhabi, capitale des Émirats arabes.

Le sélectionneur de l'équipe nationale du Cameroun, Rigobert Song, a dévoilé hier une liste de 26 joueurs retenus pour la Coupe du monde 2022, juste après un match nul 1-1 face à la Jamaïque.

Après ce traditionnel match d'au revoir et de bénédictions, Rigobert Song s'est envolé cet après midi avec une délégation avancée des Lions, destinations Abu Dhabi, aux Émirats arabes.

Tous les grands championnats européens vont mettre un terme à leur activité le 13 novembre 2022. Ce n'est que le lendemain que les joueurs camerounais évoluant sur le vieux continent quitteront leur club pour retrouver la délégation avancée pour la suite de préparation.

Les Lions vont jouer leur dernier match de préparation le 18 novembre, avant d'entrer en compétition le 24 novembre face à la Suisse, la Serbie le 28 et le Brésil le 2 décembre.